

# INEFI reinaugura estadio de sóftbol Augusto Daneri García, en Azua



Así luce hoy el estadio de sóftbol Augusto Daneri García, tras ser sometido a una modesta reparación en todas sus áreas.

AZUA.- El Instituto Nacional de Educación Física restauró y reinauguró el estadio de sóftbol y pequeñas ligas Augusto Daneri García, cuya instalación deportiva jugará un papel importante en la niñez y juventud de esta zona.

"Es un honor y un privilegio estar aquí, en este momento tan significativo para todos nosotros. Nos congregamos para celebrar la inauguración de este estadio de softbol y béisbol, una joya deportiva que ha sido restaurada y renovada gracias a las directrices de nuestro presidente Luis Abinader, y el esfuerzo de nuestro equipo de trabajo", manifestó el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, en su discurso.



Francis Soto, Raffy Sebelén y Alberto Rodríguez, entregan el premio de primer lugar a la cuarteta del colegio Consa.



## El Consa campeón del boliche intercolegial

El Colegio Nuestra Señora de la Altagracia (Consa), se proclamó campeón de la II Copa Intercolegial de Boliche, evento organizado por el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), que tuvo como sede las instalaciones del Sebelén Bowling Center, con la participación de 300 alumnos de 42 centros educativos de la zona metropolitana.

Los nuevos monarcas lograron la corona al vencer en la final al colegio Saint Michael's, con marcador final de 279 a 256 pines. En esta final, una gran asistencia de público respaldó a los jugadores.

El equipo 'Los Shooters Ma'Fino' de la promoción 2023-24 del Consa, estuvo integrado por los estudiantes Carlos Henríquez, Hamlet Rancier, Luis Ramírez y Víctor Feliz; mientras que el

cuarteto subcampeón 'Sarito', del colegio St. Michael's, conto con la presencia de los jugadores Alejandro Peña, Rodrigo Díaz, Daniel Munné y Rodrigo García.

En el partido por la tercera plaza, el equipo 'Mustang' del colegio Nexus, finalizó con ese peldaño al disponer del colegio Civitas por 138 a 130 pines colectivos. La cuarteta estuvo compuesta por Ernesto Henríquez, Javier Pérez, Franco Figueroa y Elián Estrella.

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez; Raffy Sebelén, del Bowling Center; y el presidente de la Febodom, Francis Soto, entregaron los trofeos y premios a las promociones ganadoras, lo cuales cargaron con 100 mil pesos al primer lugar, 50 mil al segundo y 20 mil al tercer puesto.

Amplía esta y otras noticias en nuestro portal:

WWW.INEFL.GOB.DO

#### Boletín III-24

Instituto Nacional de Educación Física Director: Alberto Rodríguez Coordinador: Antonio Valdez Fotografías: Orlando Pimentel y Wilton Sánchez Diseño: Carlos Miguel Bodden Colaboradores: Dirección de Comunicación

## Felipe López será coordinador general del INEFI en Santiago



El director del INEFI, Alberto Rodríguez, mientras instruye a Felipe López sobre el proceso que sigue el INEFI en los aspectos de la Educación Física y el Deporte.

El exjugador de la NBA y embajador de la mejor liga del mundo de baloncesto, Luis Felipe López, ha sido designado como coordinador general en Santiago del Instituto Nacional de Educación Fisica (INEFI).

En una visita de cortesía al despacho del director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, Luis Felipe valoró en su justa dimensión los torneos de baloncesto escolares, esos que según el exNBA "son los que otorgan disciplina, estos torneos son lo que te dan el despegue".

El exNBA dijo que antes de irse para los Estados Unidos, inició su periplo en el baloncesto en los torneos escolares.

"Recuerdo que siendo un niño antes de irme a Estados Unidos vine a un convivio en el Centro Olímpico (Juan Pablo Duarte), a representar a mi pueblo, Santiago, y eso fue como lo más

grande para mí", manifestó el también inmortal del deporte dominicano, quien jugó muchos torneos infantiles.

Dijo que, gracias a su madre, quien fue profesora por más de 25 años "pude tener éxito, pero mi éxito llegó gracias a mi madre y los buenos profesores, ese fue mi guion", resaltó.

"Hoy soy embajador de la NBA gracias a la educación, por eso fui graduado en la universidad", indicó el espigado hombre de baloncesto, y presidente del Club GUG de Santiago, sobre el papel de la educación y el deporte a temprana edad.

Por su parte, el director del IN-EFI, resaltó la integración de Luis Felipe a las filas de la institución, ya que "López es un hombre de NBA, un hombre de baloncesto que siempre ha estado ligado al país, a su natal Santiago y una cara para la juventud dominicana". "Bienvenido a tu casa, INEFI, gracias por darnos tanta alegría al país. Gracias por darlo todo en el baloncesto, por la juventud del país, de Santiago. Sé que darás todo con nosotros, gracias por llegar a INEFI".





Aspecto de uno de los grupos gimnástico, ejecutando un número durante el IX Festival Regional de Marcha Escolar 2024, que tuvo como sede el techado Dr. Guarino Cruz, del club Frambován, en Los Mina.

## MINERD e INEFI realizan IX Festival Regional de Marcha Escolar 2024, en Los Mina

SANTO DOMINGO.- Con la finalidad de incentivar el amor por los símbolos patrios, el Ministerio de Educación de la República Dominicana (MINERD) y el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), realizaron la novena edición del Festival Regional de Marcha Escolar 2024 (niveles primarios y secundarios), certamen que tuvo como sede el Club Deportivo y Cultural Dr. Guarino Cruz (Framboyan), del sector Invi, de Los Mina.

La actividad, efectuada en la regional 10 de Educación de Santo Domingo II, estuvo encabezada por el profesor Víctor Manuel Pérez, quien representó al director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez.

En ese sentido, Victor Pérez, docente de educación física, resaltó que el propósito de

este tipo de ejercicio también tiene como finalidad "hacer énfasis en el cultivo de valores éticos, patrióticos y morales entre los maestros y alumnos".

En el IX Festival Regional de Marcha Escolar 2024, llevado a cabo de 9:30 de la mañana a 1:30 de la tarde, participaron más de 500 estudiantes de 16 centros educativos públicos y privados, divididos en 14 equipos de marcha y dos de baton ballet, que fueron encabezados por 70 técnicos, maestros y personal de apoyo.

En el acto inaugural disertaron el sacerdote Gonzalo Japón Japón; la vicealcaldesa de Santo Domingo Este, Ángela Henríquez; la directora general del distrito 10, Teodosia Otaño D'Oleo y Nelson Jorge Acevedo, entre otros.



Los atletas de alto rendimiento educan, motivan y preparan a los estudiantes, promoviendo así la sensibilidad, la empatía y los valores.

# INEFI supervisa trabajos de reconstrucción y remozamiento de instalaciones deportivas

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, continuó con las jornadas de supervisión de las instalaciones deportivas que viene reconstruyendo y remozando esa institución descentralizada.

Rodríguez, luego de inspeccionar las labores del techado de la escuela básica Salomé Ureña, en el sector Capotillo, se apersonó, junto a su equipo de técnicos, en el estadio de béisbol de la Escuela Pedro Mir (La Zafra), del sector Los Mina, en el que se han invertido 32 millones de pesos para su remozamiento y donde practican estudiantes de ese centro educativo y la Liga Deportiva Norma Díaz.

"Por mandato e iniciativa del presidente Luis Abinader, el gobierno ha puesto a disposición 32 millones de pesos para reconstruir esta instalación deportiva y que los estudiantes y miembros de las ligas deportivas puedan realizar sus prácticas y torneos sin ningún tipo de inconvenientes", reveló Rodríguez.

Rodríguez informó que el presidente Abinader quiere que todos los plays de las escuelas estén debidamente habilitados", resaltando la remodelación hecha en los terrenos del Oratorio María Auxiliadora (OMA), donde se rescató totalmente el estadio de béisbol en una acción conjunta con los Yankees de Nueva York.

Sostuvo que es una obligación para el gobierno y el INEFI que se construyan y remodelen las instalaciones deportivas, "porque no es un regalo lo que hacemos, sino un deber con la juventud dominicana el que se materialicen este tipo de obras".







El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, entrega las memorias de los logros alcanzados durante su gestión al cónsul Eligio Jáquez.

El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, disertó en el Primer Congreso del Deporte Dominicano, con el tema 'Logros del INEFI en 2023', la cual arrancó encendidos aplausos del soberano visitantes.

#### Director del INEFI visita al cónsul dominicano en NY

NEW YORK.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, presentó al cónsul general dominicano en esta urbe, Eligio Jáquez, los logros alcanzados durante su gestión; durante la celebración del Primer Congreso Internacional del Deporte Dominicano en esta ciudad.

Rodríguez fue recibido por Jáquez a propósito del cónclave de la diáspora celebrado los días 8 y 9 de marzo, en el cual expresó que "para mí es importante llevar a la ciudad de New York, a la diáspora dominicana los logros que hemos realizado en un año y tres meses en favor del deporte escolar, la educación física y los programas ejecutados por el Instituto Nacional de Educación Física".

El congreso fue desarrollado en el Hammer Health Sciences Buiding, en Fort Washington, en el condado de Manhattan, de 9:00 de la mañana a 5:00 de la tarde, y tuvo como panelistas, además de Alberto Rodríguez, a Luisín Mejía, del Centro Caribe Sports y expresidente del Comité Olímpico Dominicano; a Garibaldy Bautista, presidente del COD; el diputado Pedro Botello, el profesor Marcos Heureaux y el periodista deportivo Antonio Valdez.

El Primer Congreso Internacional del Deporte Dominicano estuvo dedicado a Ángel Mescaín y organizado por el Consulado General de la República Dominicana, el Comité Olímpico Dominicano, la Federaciones de Uniones Deportivas y la Unión Deportiva Dominicana en New York.

Es un proyecto comunitario que promueve el deporte y la integración de las familias que residen en barrios en la República Dominicana, a través de actividades sanas como competencias de baloncesto tres por tres, la tradicional vitilla y el ajedrez.



## Rodríguez resalta 'INEFI con el Barrio', en Congreso Internacional del Deporte



El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez.

NEW YORK.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, anunció aquí que el programa 'INEFI con el Barrio', implementado en República Dominicana desde que iniciara su gestión hace 15 meses, será llevado al condado de Manhattan, donde residen miles de dominicanos.

"Nosotros tenemos un programa llamado 'IN-EFI con el Barrio', que podemos insertar en New York y vamos a hacer el esfuerzo por llevarlo a cabo", dijo.

Rodríguez expresó, durante su ponencia en el Primer Congreso Internacional del Deporte Dominicano en New York, que el programa 'INEFI con el Barrio' es un proyecto económico, en el que hay que reunir voluntades y compromisos, para llevarlo a cabo. Sostuvo que 'aquí hay muchas personas con cualidades para implementar este sueño, poseen entusiasmo de llevar a las calles ese tipo de proyecto".

"Tenemos a su disposición esa plataforma que hemos estado trabajando en el Inefi", dijo Rodríguez.

Por otra parte, indicó que "ustedes que han estado ligados al deporte pero conocían poco de esta institución, una entidad de muchos años, creada por la Ley 33-98, del 16 de enero de 1998, pero que antes era llamada de otra forma".

¿Muchas personas que no están íntimamente ligadas al deporte, desconocían qué era el INEFI? Quizás ustedes creen que yo estoy exagerando, pero la clase empresarial, política y de otros sectores, no conocían que era el INEFI, qué hacía INEFI. Nosotros hemos tenido que explicar su función en los lugares que visitamos, explicó.

"Realmente, nos ha tocado un reto fuerte, el cual, con un gran equipo, lo hemos asumido", enfatizó.

"Colocar al Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), en la agenda política nacional ha sido el reto y es un gran mérito de esta institución en nuestros primeros 15 meses de gestión al frente del mismo", comunicó Rodríguez.

"Ese trabajo no ha sido de Alberto, de manera particular, sin el apoyo del señor Presidente de la República, Luis Abinader, no hubiese sido posible todo lo que hemos hecho, algunos atrevimientos que hemos logrado, algunas cosas que no estaban en agenda o en el libreto de la institución", señaló.

Explicó que "también hemos logrado alcanzar voluntades y lograr captar la atención de los estudiantes del sector público y privado, además de la gente del pueblo".



# Congresista Adriano Espaillat reconoce al director del INEFI

NUEVA YORK.- El Congreso Nacional de los Estados Unidos, reconoció al director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, por la labor desplegada en el año y tres meses de gestión y por los avances logrados en el deporte escolar en la República Dominicana, durante el gobierno del presidente Luis Abinader.

Rodríguez fue recibido y reconocido por el congresista dominicano en la ciudad de New York, Adriano Espaillat, quien resaltó el trabajo realizado por el funcionario al frente del INEFI, para rescatar las instalaciones deportivas ubicadas en los centros educativos, fomentar la capacitación y formación de los profesores de educación física, dotar de utilerías e insumos a las escuelas, así como una mejor calidad de vida para los empleados y docentes de esa institución, entre otros logros.

El director del INEFI agradeció al congresista quisqueyano en los Estados Unidos por el reconocimiento, añadiendo que el cambio de imagen de esa entidad y los avan-

ces logrados en el deporte escolar dominicano, no hubiese sido posible sin el respaldo irrestricto del primer mandatario Abinader, así como del ministro de Educación, Ángel Hernández.

Junto a Rodríguez, fueron reconocidos también el cónsul general dominicano en New York, Eligio Jáquez; el expresidente del Comité Olímpico Dominicano (COD) y miembro del Comité Olímpico Internacional (COI), Luis Mejía Oviedo (Luisín); el presidente del Comité Olímpico Dominicano (COD), Garibaldy Bautista; el exjugador de la selección nacional de baloncesto superior, Manolo Prince; el periodista deportivo e historiador, Antonio Valdez y el reportero gráfico, Manuel Rodríguez.

Esta es la primera vez que un director ejecutivo del INEFI, es reconocido por el Congreso de los Estados Unidos y que, además, es invitado por el Consulado General de la República Dominicana en New York, para exponer sobre el deporte escolar en esa nación norteamericana.

Panelistas que asistieron al Primer Congreso del Deporte Dominicano en la ciudad de New York, al ser reconocidos con placas y pergaminos.





Visitamos semanalmente centros educativos públicos y privados con el propósito de promover la sana recreación, realizando juegos de competencias, integración, aprendizaje, relevo y bailes, que traen como resultado el fomento del trabajo en equipo y la diversión de los estudiantes.

El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez y el presidente de la Fundación Salesiana Don Bosco, el padre Juan Pastor Rodríguez Fernández muestran el convenio.



## INEFI y la Fundación Salesiana Don Bosco, firman acuerdo

El Instituto Nacional de Educación Física (IN-EFI) y la Fundación Salesiana Don Bosco suscribieron un convenio interinstitucional, mediante el cual ambos organismos se comprometen a fomentar el deporte escolar en los centros educativos salesianos del país y reeditar los Juegos Deportivos Don Bosco.

El acuerdo fue firmado por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez Mella, y el padre José Pastor Rodríguez Fernández, presidente de la Fundación Salesiana Don Bosco, en la sede del organismo descentralizado.

Ambos manifestaron mutuamente la necesidad de seguir fomentando el deporte en las escuelas, especialmente en los centros salesianos ubicados en la capital y en Hainamosa.

En ese sentido, Rodríguez declaró que "para el INEFI es un honor estrechar lazos y contribuir con ese organismo, ya que es un gran logro para la educación, especialmente para los alumnos del Don Bosco".

#### Actividades mancomunadas

Para cumplir con dicho convenio, ambas instituciones promocionarán y desarrollarán las diferentes disciplinas deportivas entre los estudiantes y jóvenes que participan en los programas de formación integral que se ofrecen desde esos centros educativos.

Por parte del INEFI, se facilitarán, por las vías correspondientes, el nombramiento de monitores deportivos y profesores de educación física en cada Centro Educativo.

El documento jurídico destaca que también se gestionará y garantizará el desarrollo de planes, programas y proyectos de formación y actualización para monitores de educación física y entrenadores deportivos.



# INEFI entrega cancha remozada y utilería deportiva en Politécnico Alfredo Peña Castillo, de Samaná

Gina Mambrú
diserta ante
estudiantes, padres
y tutores, sobre
temas relativos al
éxito alcanzado
combinando la
educación y el
deporte como
fórmula para
salir delante en
la vida de pocas
oportunidades.



LAS GALERAS, Samaná. - Con el propósito de integrar el deporte escolar en su máxima expresión, el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) continuó su programa de entrega de canchas remozadas, utilerías deportivas, exhibiciones y charlas en el Politécnico Alfredo Peña Castillo, de esta localidad.

El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez; y el asistente, Eliu Reyes, al dirigirse a profesores y alumnos de ese centro educativo, manifestó que esa institución descentralizada cumple con los lineamientos del presidente Luis Abinader, quien tiene como principal objetivo que el deporte escolar continúe masificándose en todo el territorio nacional.

"El INEFI se complace al cumplir con esta parte de la sociedad que es donde debemos seguir inculcando valores y desarrollando las habilidades deportivas de todos los estudiantes de la nación", resaltó Reyes.

De su lado, la destacada voleibolista Gina Mambrú disertó una charla, que fue disfrutada por los estudiantes a plenitud. Luego se efectuaron varias exhibiciones de judo y boxeo.

En al acto también se expresaron el director del plantel escolar Melvin Joaquín Alvarado Almeida, quien dio las palabras de apertura; Félix Antonio Moris, quien leyó el discurso motivacional; María García, coordinadora general de "Atletas con INEFI"; Rigil Kent Ballester y Elin García.

En la mesa de honor también estuvieron Elizabeth Conklin, co-fundadora de Community Service Alliance (CSA); Ramón Alexis Berroa Castillo, director de la Escuela Primaria Daniel Ondina Graciano; Aura Esther King, directora del Centro Educativo Belarminio Calvo Salutación, y Braulio Ramírez, entrenador internacional de ajedrez.

Entre los invitados especiales participaron Jonathan Balbuena, técnico distrital de Participación Comunitaria; Alvin Rodríguez Balbuena, técnico de jornada escolar extendida; Génesis Lara Marte, directora del Centro Educativo Severino Agueda Marrero (La Llanada) y Carmen Santos, directora del club de voleibol Priscila Bello.



MINISTERIO DE EDUCACIÓN INEFI

# EDUCACIÓN DEPORTE LA FÓRMULA GANADORA



La brigada del INEFI atiende la cancha de baloncesto del Liceo Ercilia Pepín

# El INEFI atiende al llamado de grupos estudiantes en San Francisco de Macorís

SAN FRANCISCO DE MACORÍS.- Atendiendo al llamado de un grupo estudiantil del liceo Ercilia Pepín, de esta ciudad, quienes solicitaron -vía plataformas digitales- el remozamiento de varias canchas y utilería deportiva, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, acudió a ese centro escolar para realizar un levantamiento en esa área recreativa.

Rodríguez, junto al equipo técnico y de remozamiento del INEFI, se presentó al centro educativo para evaluar las condiciones de la cancha, y así ordenar de inmediato la reparación de la misma.

El funcionario también entregó utilería deportiva a ese plantel estudiantil.

"Estamos aquí para satisfacer el llamado del grupo estudiantil Fuerza Juvenil Dominicana (FJD), quienes solicitaron al INEFI, el reacondicionamiento de su cancha", manifestó Rodríguez Mella, mientras observaba el estado deplorable del terreno deportivo que provocó movilizaciones de estudiantes en la ciudad nordestana.

Varios medios de comunicación nacional se hicieron eco de los reclamos de los estudiantes, que fueron respondidos directamente por la dirección ejecutiva del INEFI.

Rodríguez resaltó que el organismo que dirige ha hecho grandes esfuerzos y sacrificios para dotar de instalaciones deportivas a todos los planteles escolares del país.

"Les exhorto a todos los profesores de educación física, así como a sus estudiantes, a que soliciten formalmente la reparación de sus canchas para así cumplir con esos pedidos", recomendó Rodríguez.

GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA
MINISTERIO DE EDUCACIÓN
INEFI

#### Santo Domingo (Cede Principal)

Calle República del Ecuador esq. Correa y Cidrón, Urb. Honduras, Distrito Nacional. Rep. Dom.

#### Barahona

Centro comercial ZULL PLAZA Calle Luis E. del Monte, esq. Calle José D. Matos

#### Santo Domingo Este

Plaza Avalon 2do. nivel No. 205 / 209, Av. Charles de Gaulle, No. 181, sector San José de Mendoza, municipio SDE.

#### Bayaguana

Calle Mella, No. 83 (Pueblo Arriba)

Síguenos en:











@INEFIRDOFICIAL